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Sommet des 3 bassins : "Le Gabon fidèle à
ses engagements."

7 mois après le One Forest Summit de Libreville, s’est tenu à Brazzaville le Sommet
des trois bassins (Amazonie, Bassin du Congo, Bornéo/Mékong) afin de promouvoir
la biodiversité, les écosystèmes et les forêts tropicales humides. Le Gabon ayant
participé à cette rencontre, le Président de la Transition Chef de l'Etat a déclaré que
le pays réaffirmait "avec force et vigueur sa détermination à assumer ses
engagements internationaux dans la protection des écosystèmes, la gestion durable
des ressources naturelles et la lutte contre les changements climatiques."

7 months after the One Forest Summit in Libreville, The Three Basins Summit
(Amazon, Congo Basin, Borneo/Mekong) was held in Brazzaville to promote
biodiversity, ecosystems and tropical rainforests.  Gabon took part in the meeting,
and the President of the Transition, declared that the country was reaffirming here
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"with strength and conviction its determination to fulfill its international commitments
regarding the protection of ecosystems, the sustainable management of natural
resources and the fight against climate change". 

Il existe des solutions locales innovantes que nous pouvons encourager pour
accélérer l’action pour le climat. Notre devoir est de les soutenir, les faire évoluer et
les rendre disponibles dans toute l’Afrique et le reste du monde.  

There are innovative local solutions that we can encourage to accelerate climate
action. Our duty is to support them, help them evolve and make them available
throughout Africa and the rest of the world.



"Avec les ODD à l'esprit, nous devons pousser jusqu'au bout... ce dernier mètre...
pour répondre aux besoins des populations", a déclaré Madame Noura Hamladji,
Directrice Régionale Adjointe du Bureau d'Afrique, lors d'un panel parallèle avec le
Groupe de la Banque africaine de développement et la CEEAC. 

"With the SDGs in mind, we need to push to the very end... that final meter... to
respond to the population's needs," said Ms. Noura Hamladji,  Deputy Regional
Director for  the Regional Bureau for  Africa  during a side panel with the African
Development Bank Group & the ECCAS. 





CAFI-2 poursuit sa lancée:  Mission
conjointe dans la Nyanga

L’Agence Nationale des Parcs Nationaux, Panthera et le PNUD ont effectué une
mission conjointe dans la Nyanga pour présenter les objectifs et bénéfices d’un

Lire Plus
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projet d’étude d’aire protégée transfrontalière. Un projet qui « permettra aux
populations de vivre en paix » selon les autorités locales de Tchibanga.

The National Parks Agency, Panthera and UNDP carried out a joint mission in the
Nyanga province to present the goals and benefits of the CAFI-2 project : studying
a cross-border protected area. According to the local authorities in Tchibanga, this
project will "contribute to the peaceful coexistence of the local population".

Cette mission conjointe de présentation du projet CAFI : Aires Protégées s’est
poursuivi par une rencontre avec les autorités locales de Moulengui-Binza.

This joint mission to present the CAFI project: Protected Areas continued with a
meeting with the local authorities of Moulengui-Binza.



Enfin, elle s’est conclue avec une dernière étape à Mabanda. Une mission
fructueuse dont les autorités retiennent 3 bénéfices cruciaux : Paix et sécurité des
communautés, protection de l’environnement et création d’emplois locaux. Les
prochaines étapes du projet sont des études scientifiques et des consultations avec
les communautés locales. 

The mission concluded with a final stop in Mabanda. A fruitful expedition from which
the authorities noted 3 crucial benefits: Peace and security for communities,
protection of the environment and the creation of local jobs. The next stages of the
project are scientific studies and consultations with local communities. 

Dernière ligne droite pour CAFI-2

Lire plus
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Le PNUD a également tenu une session de travail avec l'Agence de Développement
Agricole du Gabon, avec trois objectifs clés : Finaliser, équiper et inaugurer les
laboratoires d’analyse des sols & SIG. Consulter et valider le projet de loi foncier
agricole. Former et déployer les agents pour les missions de terrain d’étude des
sols.

CAFI-2 held a work  session  with Gabon's Agricultural Development Agency, with
three key objectives: Finalize, equip and inaugurate the soil analysis & GIS
laboratories. Consult and validate the draft agricultural land law. Train and deploy
agents for field studies missions.

Le PNUD renforce ses capacités

Lire plus
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Le PNUD a renforcé ses capacités avec l'assistance de 3 detail assignments venant
de Madagascar, de la RDC et du bureau régional WACA. Ces collègues nous ont
appuyés dans la promotion des bonnes pratiques de procurement, la réglementation
des ressources humaines, et aux finances. Un partage de compétence pour des
collaborations régionales productives.

UNDP strengthened its capacities with the assistance of 3 detail assignments from
Madagascar, DRC and the WACA regional office. These colleagues supported us in
promoting procurement best practices, human resources regulations and finance.
Sharing skills and expertise, that is regional collaboration at its best.



GEF-SGP prend son envol 

Le Programme GEF Small Grant Programme prend son envol au Gabon à la Maison
Verte. Pour rappel, le programme compte 17 bénéficiaires avec des projets sur des
thématiques variées telles que : Les peuples autochtones, la chasse et la pêche
durable, les   plantes médicinales, les déchets plastiques, et la protection des
mangroves. Au cours de leur réunion avec le PNUD, les bénéficiaires ont reçu une
formation sur les procédures de mise en œuvre et se sont entretenus sur la mise en
place d’une plateforme de dialogue. Un début enthousiaste pour des résultats
prometteurs. 

Lire plus
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The GEF Small Grant Programme takes off in Gabon at La Maison Verte. As a
reminder, the program has 17 beneficiaries with diverse themes including:
indigenous peoples, sustainable hunting and fishing, medicinal plants, plastic waste
and mangrove protection. During their meeting with UNDP, the beneficiaries received
a briefing on implementation procedures and discussed how to set up a platform for
dialogue. An enthusiastic start with promising results. 

Première rencontre avec le Ministre de la
Jeunesse

Rencontre avec le ministre de la Culture, des Sports, Chargé de la Jeunesse et de la
vie associative. 

Le PNUD s’est entretenu avec le Dr. André Jacques AUGAND, Ministre de la
Culture, des Sports, Chargé de la Jeunesse et de la vie associative sur les priorités
du gouvernement de transition pour la jeunesse qui comprennent: Accompagner le
programme national de volontariat; Appuyer les réformes du Conseil National
Jeunesse; Et faire un suivi du projet d’insertion professionnel des jeunes, Passerelle
Jeunesse.

 
The UNDP met with Dr. André Jacques AUGAND, Minister of Culture, Youth, Sports
and Arts, to discuss the transitional Government's priorities for youth which include :
supporting the national volunteer program; supporting the reforms of the National
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Youth Council; and implementing Passerelle Jeunesse, a project for the professional
integration of young people.

Réunion avec le ministre de la Justice

Une réunion s’est tenue entre le Ministre de la Justice et le PNUD Gabon, au cours
de laquelle le ministre a remercié le Représentant Résident pour la tenue de
l’échange à Brazzaville, et a présenté les chantiers prioritaires de son département
ministériel. En premier lieu, il a cité la revue imminente du projet de loi portant
organisation de la Commission Nationale des Droits de l’Homme dans l’optique d'en
faire approuver le texte par la nouvelle Assemblée Nationale, et la tenue d'un
symposium sur la reforme du secteur judiciaire. 

 
A meeting was held between the Minister of Justice and UNDP Gabon, during which
the Minister thanked the Resident Representative for the exchange in Brazzaville
and introduced his department's priority projects. First, he mentioned the imminent
review of the draft law on the organization of the National Human Rights
Commission, with a view to having the text approved by the new National Assembly.

Lire plus
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He additionally mentioned  the organisation of a national symposium on justice
reform.

La jeunesse Gabonaise réclame des
institutions fortes

La jeunesse gabonaise demande des institutions fortes et inclusives. Retrouvez les
recommandations faites durant la Concertation avec la Jeunesse tenue le mois
dernier, en prélude des consultations nationales sur le lien en dessous.

 
Gabon's young people demand strong and  inclusive institutions. Read the
recommendations made during the Concertation with Youth held  last month, as a
prelude to the national consultations on the link below.

Préparation de la Journée Internationale
du Volontariat

Lire plus

Lire plus
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En accord avec les priorités du ministère de la jeunesse, le Programme de
Volontariats des Nations Unies, la Japan International Cooperation Agency,
l'Organisation internationale de la Francophonie, France Volontaires et le Ministère
de la Culture, des Sports, Chargé de la Jeunesse et de la vie associative ont tenu à
la Maison Verte une session de brainstorming pour préparer la journée internationale
du volontariat à venir le 5 décembre 2023. Celle-ci aura pour thème "Si tout le
monde le faisait" avec pour objectif d'encourager l'initiative volontaire au Gabon. 

 
In line with the priorities of the Ministry of Youth, the United Nations Volunteers
Program, the Japan International Cooperation Agency, the Organisation
internationale de la Francophonie , France Volontaires and the Ministry of Culture,
Sports, Youth and Associative Life held a brainstorming session at the Maison Verte
to prepare the upcoming International Volunteer Day on December 5, 2023. The
theme of the day will be "If everyone did", with the aim of encouraging volunteering
in Gabon. 

Lire plus
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LE PNUD RECRUTE

Un prestataire pour l'achat de meubles de bureau

Deadline: 10 Novembre 2023

2 chauffeurs.

Deadline: 10 Novembre 2023

7 Accords cadres.

Deadline: 15 Novembre 2023

Un(e) Consultant(e)
National(e) en

Sauvegardes Sociales et
Environnementales

Deadline: 10 Novembre 2023

Un(e) Expert(e)
national(e) en Genre.

Deadline: 10 Novembre 2023
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CONTACT US

Programme des Nations Unies pour le Développement
Lussyla Nze - Assistante communication

lussyla.boutsomba.nze@undp.org
BP 2183. Bâtiment A, 3ème étage.

Maison des Nations Unies
Près du Pont de Gué-Gué

Libreville, Gabon 
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